

Familie Kahl sagt von ganzem Herzen Danke

Es ist uns ein Bedürfnis, von ganzem Herzen DANKE zu sagen –  
all denen, die uns bei der Schadensbeseitigung beistanden, ob mit tatkräftiger Hilfe beim Reinigen  
und Entschlammen des Hauses und Grundstücks, oder beim Wiederaufbau der Bachmauern!  
Nicht zuletzt auch bei der Beräumung des Bachlaufs und des Gartens.

Wir sind sehr berührt wie uneigennützig viele Nachbarn, Freunde, Bekannte und Verwandte geholfen  
haben. Aber auch einen besonderen Dank an die freiwilligen Helfer aus dem Ort und von weiter her,  
die einfach mit anpackten.

Der Gemeinde Reinhardtsdorf-Schöna danken wir für die Bereitstellung der notwendigen Technik.

Danke an die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren Schöna und Reinhardtsdorf.

Neben der aktiven Hilfe gab es auch finanzielle Unterstützung.

Danke